

子どもたちが生きるこれからの時代は、予測が困難なほど社会が激しく変化すると言われます。自分が向き合う課題に対し、自分なりに考え判断し行動する力が求められます。そして、子どもたちがよりよく生きていくためには、自らの課題に気付きチャレンジしようとする気持ちが欠かせません。学校は、子どもたちが前のめりに学習に向かう題材の授業を計画し、校外のゲスト・ティーチャー等のご協力をいただきながら、各学年の各教科、総合的な学習の時間で「体験や他者との関わり」を通じて、よりよく生きていこうとする「やる気」を育てたいと思います。(校長 石井 聡)

【ふるさと古都を知る... 古都ロゲイニング大会にて】

1月23日(土)、「古都の子どもを育てる会」の皆さんが主催する古都ロゲイニング大会が開催され、小中学生や保護者を含め十数組の皆さんがふるさと古都の史跡や名勝などのポイントを歩きました。ロゲイニング(ROGAINING)とは聞き慣れないスポーツですが、地図とコンパスを手がかりに、二人一組で地図上に示された競技エリア内の指定ポイントを制限時間内に回り、ポイントごとの得点を集める競技です。古都大会ではコンパスは使わず、人数も家族単位の4~5人程度のグループで行いました。



↑体育館前で準備体操 ↑道行く人とあいさつ ↑石垣にナゾの模様 ↑参加者においしいおにぎりのサービス

少し冷え込んだ朝でしたが、参加された皆さんは元気よく地域のポイントを巡っておられました。訪問先には「古都ふるさとカルタ」に登場するおなじみの場所が多く、カルタの読み札をそらんじながら歩く人もいました。地区に数多く残る名所を訪ねる楽しいイベントになりました。

岡山市の制定した「岡山っ子育て条例」では、地域社会の行動指針として「地域行事への積極的参加」などの取組が推奨されています。1月21日(土)には「古都クロスカントリー大会」、1月25日(土)には「古都ふるさとカルタ大会」などの行事が予定されています(詳細はチラシ等で広報する予定です)。「行ってみようかな?」と思われる方はぜひご参加いただき、身近な地域のものにふれたり、地域の方々との繋がりを深めたりすることができればと願っています。

【12月の下校時刻、一部変更があります】

12月は以下の日の下校時刻が変わります。お知りおきください。

- 5日(木)、6日(金) 全学年 15:00 下校 (職員研修のため)
- 17日(火)~20日(金) 全学年 13:40 下校 (個人相談のため)
- 23日(月) 全学年3校時 11:45 下校 (大掃除)
- 24日(火) 全学年3校時 11:45 一斉下校 (終業式)

【自動車で来校する場合のお願い】

- 登下校の時間帯は、児童の通行と重なるため、正門(右図参照)を通行せず、必ず北門からの出入りをお願いします。
- 学校前の道路での乗り降りは、危険防止のためおやめください。(周辺の交通の妨げ、事故の恐れがあるためです。)
- 児童の在校時間は、正門、北門とも閉じています。児童在校時間に校内に自動車が入る場合、必ず門の開閉をお願いいたします。

ご協力よろしくお願いします。

